

Les meilleurs lutteurs cubains se rendent en Italie



La Havane, 12 février (RHC) - 16 gladiateurs cubains vont se rendre le 19 février prochain en Italie. Ils vont compléter une base d'entraînement à Ostie et participer ensuite au tournoi de qualification Matteo Pellicone à Rome.

Luis de la Portilla, commissaire national des luttes, a précisé que le grand but est de réactiver la préparation olympique, affectée ces derniers mois par la pandémie de Covid-19.

Les 12 gladiateurs cubains qualifiés pour les Jeux de Tokyo font partie du groupe. Les autres ont bien de chances de décrocher un billet lors de la compétition mondiale préolympique qui se déroulera à Sofia, en Bulgarie, au mois de mai.

Parmi ceux qui ont déjà obtenu leur billet pour les JO, figurent : Luis Orta (60 kg), Ismael Borrero (67 kg), Yosvany Peña (77 kg), Daniel Grégorich (87 kg), Gabriel Rosillo (97 kg) et Mijaín López (130 kg).

Ce dernier, triple champion olympique, ne participera pas à la compétition du Matteo Pellicone, mais profitera des séjours à Ostie et à Rome pour continuer sa préparation et observer ses adversaires.

Oscar Pino, triple médaillé mondial, fait partie de la délégation et va s'attaquer au solide tournoi des séries mondiales, qui contribue aux points du classement général par divisions.

En janvier, les équipes de lutte cubaines avaient l'intention de réaliser un circuit similaire en France, mais on a dû abandonner cette idée à cause de la situation épidémiologique.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/247467-les-meilleurs-lutteurs-cubains-se-rendent-en-italie>



Radio Habana Cuba